



Plantea Morena en San Lázaro eliminar arraigo

La bancada de Morena en la Cámara de Diputados presentó una iniciativa para eliminar la figura del arraigo, por considerarla una medida violatoria de los derechos humanos. Al presentar la propuesta a nombre de su bancada, la vicecoordinadora Aleida Alavez indicó que ésta tiene como objetivo dar cumplimiento a una sentencia de la Corte Interamericana de Derechos Humanos (CIDH), la cual ordena dejar sin efecto la normatividad relacionada con el arraigo.

<https://www.eldiariodechihuahua.mx/nacional/plantea-morena-en-san-lazaro-eliminar-arraigo-20230216-2025067.html>